

大阪・北東エリアを中心に、生活に身近な存在であるドラッグストアという業態でドミナント展開を続けておられる株式会社アカカベ様を訪問させて頂き、今後の展開や外国人採用についてお話をお伺いしてきました。ベトナム人のチンさんは海外事業部前田さんの人柄に惚れて入社を決められたそうです。HPを見て理念に共感しベトナムでの経験を活かして活躍をしたいという思いをもっておられます。



訪問レポート
株式会社アカカベ様
2021.03.23 訪問

ドミナント展開大阪府内
500 店舗へ



チンさんは母国の大学でマーケティングを学ばれ、母国での就職経験もあります。新規開拓やセミナー開催やオンラインマーケティング、顧客開拓、商品 PR を得意とされています。社長からの商品リサーチのオーダーを受けて、よく見つけて来たなというような情報まで探し出してくれるそうです。入社して 1 か月もしない間にベトナムの Global Talent & Business Meet Up in Da Nang に参加しチンさんが通訳でサポート。そこで出会ったマスクを生産する工場とのご縁がチンさんへの信頼を高めるきっかけになったそうです。そのきっかけとは……。

コロナが広がり始めた矢先にマスクを仕入れることができたということです。

ビジネスマッチングで出会ったマスクを生産する工場。社長の先見の明も重なり、その翌日に工場見学に行かれたそうです。そこにチンさんの力が加わりマスクの確保を現実のものとしたそうです。言葉の違いから思惑が違う部分があったようですがチンさんがおられることでトラブルにならずにすんだということです。このことがきっかけとなりチンさんへの信頼は一気に高まったそうです。今後はベトナムでの販路開拓など貿易業務に従事し懸け橋になりたいとおっしゃっておられました。



ここが凄い！

社長の想いを代弁できる前田さん！！

本来は社長様にお伺いしようと思っていたのですが予定がありご挨拶のみで退席されたのですが……。前田さんがすべて？を語って下さいました。社長の思いを語れる方が社内にいるということは経営者の方にとっても非常に心強いのではないのでしょうか。インタビュアーの辻社長と一緒に驚きましたね！

今後の展開に関して聞いてみました！

ドミナント展開 500 店舗を目指し大阪を元気に支えていくとおっしゃっていました。また社長の想いでもある海外へのチャレンジ！ベトナムでの販路を見出すだけではなく、アセアン地域でも展開を視野に入れておられるようです。海外地域に根付いたアカカベ薬局様、そんな未来も遠くはないかも知れませんね！



薬剤師トーク炸裂！
共通の知人話や業界
トークで私とチンさん
は取り残されました。

社長の想いに共感し活躍される前田さん、チンさんをはじめ皆さんが想いをもって活躍されていることがひしひしと伝わってきました。今後の展開が本当に楽しみですね。

インタビュアー

㈱ジャパネクション・インターナショナル
辻 順優